

Es war gut...

Männerriege am Turnwettkampf in Berg, Thurgau.



Am 12. Juni trafen sich 10 Männerriegler um am diesem Turnwettkampf in Berg teilzunehmen, überzeugt im Sinne unseres verstorbenen Kameraden, Albert, zu handeln, der für diesen Wettkampf auch gemeldet war und nur ein Wochenende vorher so tragisch ums Leben kam.

So ging die Fahrt in besinnlicher Stimmung mit unserem zuverlässigen Fahrer, Werni Signer, Richtung Thurgau.

Der Einzelwettkampf bestand aus den Disziplinen, Kugelstossen, Standweitsprung, Unihockey, Korbball-Zielwurf und Seilspringen. Wenn wir schon mal da waren, wollten wir auch unser bestes geben. Es freute uns sehr, dass mit Paul Treichler (M4 Gold), Bruno Eheim (M3 Silber) und René Rüegg (M4 Bronze) ein kompletter Medaillensatz gewonnen werden konnte.

Wichtiger als der Wettkampf waren aber die Gespräche und das Zusammensein mit Kameraden und das gemeinsame Verarbeiten der schrecklichen Ereignisse vom Vorwochenende. Der kleine Anlass hätte auch Albert sehr gut gefallen. Mit ihm wären wir bestimmt noch einige Stunden länger im schönen Thurgau geblieben. Es war gut, dass wir teilgenommen haben und es war gerade in diesen schweren Tagen schön, mit Kameraden zusammen die Ereignisse zu verarbeiten.

Herzlichen Dank auch an unseren Oberturner Bruno für die – einmal mehr – tadellose Organisation!

